

Seminario organizado por Mineduc y Banco Mundial:

Universidades estatales abordan en la Usach desafíos para fortalecer sus unidades de Género

Fortalecer el proceso de instalación de las unidades de Género en las instituciones de Educación Superior es el objetivo de la actividad que, durante dos jornadas, reúne a representantes de 18 planteles del país. La instancia es organizada por el Ministerio de Educación y el Banco Mundial, con la colaboración de la Universidad de Santiago.

En la jornada de inauguración, un panel de expertas abordó los desafíos que presenta la transversalización de la perspectiva de género en las universidades.



Hugo Salas



Cedida

Exposición comunitaria de "Memorias de Chuchunco":

Proyecto de nuestro Plantel releva patrimonio histórico de la comunidad cristiana de la Población Santiago



Entrevista en Punto de Fuga de Radio Usach y STGO.TV:

Periodista Patricia Pulitzer presenta biografía del creador de las Orquestas Juveniles, víctima de la Caravana de la Muerte



es.wikipedia.org

Análisis del escenario preelectoral

Cristián Garay, Investigador de IDEA: "sin estabilidad de orden público en Bolivia, la legitimidad de un nuevo gobierno quedará amenazada"

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl